
班回覧
平成 11年 4月

鋼言 2 4匡 ヨ定 移可総 会 議 事 録      

つつじが丘統一自治会

【開催同時】 平成 11年 4月 4日 (日 )午 前 9時 30分から11時 30分
【開催場所】 つつじが丘

=、
れあいセンタ

§§§§   麗畠  竃厚    §§§§§

1.開会の辞・・・司会 8丁目会長)

・只今より第 24回つつじが丘統一自治会定例総会を開催いたします。

2.資格審査発表 000司会

・資格審査の結果を発表 します。

本日の出席者    111名
委任状提出者    757名

合計      868名
第 1種会員は総数 1037名

3.総会成立宣言・・・司会

・つつじが丘統一自治会規約第 2章、第 14条に「総会は第 1種会員の

過半数の出席により成立する。なお、委任状をもって出席に代えるこ

とができる。」とあります。

・本規約に基づきまして、資格審査の結果、第 24回定例総会の成立を

宣言いたします。

4.統一自治会長の挨拶・ 00 会長

・総会にご出席いただいて有り難うございます。

・会員の皆様のご協力によりまして 1年間無事に会長を努めることがで

きました。

・より良い街づ くりのために、ボランティア精神で、ご協力いただいた

会員の皆様に感謝申し上げます。

・本日は体調不良 (風邪の高熱)のため聞きにくくて申し訳ありません。

5。 来賓の挨拶・ 市会議員 (5丁目会員)

。48世帯でスター トした昭和 51年が第 1回の自治会総会でした。

・ ご報告を 2点させていただきます。

一 上池の濁りの原因と対策について

一 鵜沼宿踏切の拡幅について



6.議長選出・・・司会

0つつじが丘統一自治会規約第 2章、第 13条に「議長は出席 した会員

の中から1名選出する。」とあります。

・本規約に基づきまして、議長の選出を行います。どなたか立候補はご

ざいませんか。

・無いようでしたら、 10年度役員会で議長をやられた 2丁 さん

に議長をお願いしますが、ご異議ございませんか。

ご異議なければ拍手で確認いたします。 〔拍手〕

7.議案審議 。00 長

【第 1号議案】平成 10年度会務報告及び会計報告

総括           000櫻 事務局長

        環境委員会          。00 委員長 (事務局長が代読)

防災委員会          ・・・ 委員長

文化体育委員会        ・・・ 委員長

福祉委員会          ・・ 0 委員長

ふれあいセンター管理運営委員会 00・ 委員長

会計             ・・・ 会計

会計監杏           000河 計幣杏

・以上の各責任者が総会資料を読み上げて報告した。

《質疑応つ

・第 1号議案について、質問ご意見のある方は挙手をお願いします。

なお発言者は、発言席にて「丁目」と「名前」を言って下さい。

《質疑 -1》 (6丁 さん)

       ・会務報告の中に、路上駐車の問題が無いのはどうしてですか。

解決 しているということでしょうか。

《回答-1》 員長)

・解決しているとは思っておりません。我々のやれる範囲では、皆様に

お願いすることしかできないのが現状です。

《質疑-2》 (6丁 さん)

・空地を有料駐車場にするという提案があったと思いますが、どのよう

になっていますか。

《回答-2》 事務局長)

・年始めにある業者から提案があり、各自治会で対応をしていただいた。

いざ作るとなると、近隣の方のご了解を得るなど、いろいろな問題を

持っている。最近 3丁目のようにできたところもあります。

・路上駐車については、警察にも巡回をお願いしてありますが、結果的

には、皆様の良識に判断を任せるよりしかたのない事柄です。



《質疑-3》 (6丁 さん)

・いろいろと難 しい事は判りましたが、自治会として今一歩踏み込んで

いただきたい。路上駐車の人は、駐車場を作ったり、借りたりするこ

となく公共の道路を私用 している訳ですから、統二自治会として対策

を考えていただきたい。

《回答-3》 長)

・来年度の役員の方に対策を検討 していただきます。

《月蔵書R》

・第 1号議案についてご承認の方は挙手をお願いします。

【粁 】

・賛成多数で第 1‐号議案は承認されました。

【第 2号議案】平成 11年度活動方針 (案)

平成 11年度活動方針 (案)・ ・ 長 (事務局長が代読)

・総会資料を読み上げて報告 した。

【第 3号議案】平成 11年度予算 (案)

平成 11年度予算 (案)  e.。 会長 (事務局長が代読)

・総会資料を読み上げて報告した。

《質疑応答》

・第 2号議案、第 3号議案について、質問ご意見のある方は挙手をお願

いします。

《質疑 -1》 (7丁 さん)

・ 「丁目」と「名前」を言って発言席でというよりは、気軽に質問でき

る方が良いのではないですか。

・ふれあいセンターの収支がアンバランスになっていますが、内容を説

明してください。

《回答-1》 員長)

・収支の内訳を説明した。

《質疑-2》 (6丁 さん)

・ この総会の出席者は 1割程度ではないでしょうか。

・会務報告を読むことで時間が使われているのはもったいない。役員の

方と自由な意見交換ができるような総会にしてほしい。

。今年、班長をやりますので積極的に発言 していこうと思います。

・班長会の意見を自治会は取り上げるようにお願いします。

《回答 -2》 長)

・来年度の役員の方にお願いしておきます。

《質疑 -3》 (2丁 さん)

・各務原市の中で模範的な地域ということを言われるが、かならずしも



それが住民意識と合致 しているか、自治会活動を見直す時期とも思い

ますので宜 しくお願いします。

《回答-3》 議長)

・来年度の役員の方に受け止めていただきます。

《質疑-4》 副会長)

・今年の 9月 頃に市から自治会交付金が支給されることになりました。

この自治会交付金は各自治会に交付されますので有効な使い方を検討

する必要があります。

《回答-4》 長)

・来年度の役員の方にお願いしておきます。

《承認》

・第 2号議案、第_3号議案についてご承認の方は挙手をお願いします。

【粁 】            
・賛成多数で第 2号議案、第 3号議案は承認されました。

【第 4号議案】役員の改選 (案 )

平成 11年度役員の改選 (案)・ ・・ 長 副会長が代読)

統一自治会会長  一一 (4丁目会長)(留任 )

統一自治会副会長 一一 2丁目会長)

事務局長 (副会長)一 (1丁目)(留任)

会計幣杏    一― (6丁目)

会計幣杏    ―一 (7丁 目)

・以上 5名を推薦 します。

《承認》

・第 4号議案についてご承認の方は拍手をお願い ます。

【拍手】

0賛成多数で第 4号議案は承認されました。

8.議長降壇

9.旧役員の挨拶 00・ 会長 (前 )

・旧役員全員が整列 し 行った。

10.新役員の挨拶・・ 0 副会長

0新役員全員が整列 して行った。

■.閉会の辞・ 0・ 司会

・ これをもちまして第 24回定例総会を閉会します。

姓


